

Championnat interrégional pilotage de précision et de rallye aérien 2022

Aérodrome Amboise Dierre

Samedi 04 juin 2022

Arrivée des concurrents le samedi matin



L'équipe de restauration est prête à officier. Pause avant le coup de feu et déjeuner sous le hangar





Les épreuves commencent !

Briefing avant la 1ere manche de pilotage de précision



Préparation de la navigation par les concurrents dans le silence et sous surveillance (interdit de copier sur son voisin !)





Pause repos pour les bénévoles ACAT (grosse chaleur !)



Le temps se dégrade fortement avec l'arrivée d'orages violents : les premiers concurrents ayant décollés reviennent en urgence au terrain .La 1ere manche de pilotage de précision est suspendue



Une petite éclaircie permet d'arrimer les avions avant le passage des averses suivantes



Les concurrents et les bénévoles patientent sous le hangar . Malheureusement les grains se succèdent : la 1ere manche de pilotage de précision est annulée



Dimanche 05 juin

La météo est plus clémente que la veille mais OVC en début de matinée

Vérification du plafond avant démarrage de la 2eme manche pilotage précision





Démarrage de la 2eme manche de pilotage de précision avec 1h30 de retard



Préparation de la navigation toujours sous haute surveillance



Remise des coupes pour le pilotage de précision en début d'après midi après le déjeuner copieux préparé par Monique et son équipe



Après midi : 1ere manche épreuve de rallye aérien

L'Equipage ACAT se prépare (Jean Pierre aux commandes et Didier comme navigateur)



Distribution des enveloppes aux équipages par les équipes ACAT



Récupération des résultats auprès des pilotes à l'arrivée par les équipes ACAT





Fin de journée : toutes les équipes reviennent au hangar



Les bénévoles vont pouvoir se reposer après cette journée dense en activités



Lundi 06 juin : 2eme manche du rallye aérien

Météo agréable



Remise des enveloppes aux pilotes



Remise des coupes après le déjeuner servi par l'équipe de Monique

L'équipage ACT arrive bon dernier de la compétition, n'ayant pas effectué la 2eme manche faute de navigateur



Un Grand Merci aux bénévoles du club pour leur contribution à la réussite de ces trois journées aéronautiques.



A bientôt pour de nouvelles aventures aéronautiques !

